

Arrêté du 21 novembre 2013 portant nomination du vice-président de l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution

Par arrêté du ministre de l'économie et des finances, de la ministre des affaires sociales et de la santé et du ministre délégué auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé de l'économie sociale et solidaire et de la consommation en date du 21 novembre 2013, M. Jean-Marie Levaux est nommé vice-président de l'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution, en remplacement de M. Jean-Philippe Thierry, démissionnaire.